

PEMDES

Hari Olahraga Nasional, Kodim 1008/Tbg Gelar Upacara dan Jalan Santai Bersama

Maskuri - TABALONG.PEMDES.WEB.ID

Sep 10, 2022 - 10:32



Kodim 1008/Tbg Gelar Upacara dan Jalan Santai Bersama

TABALONG. Kodim 1008/Tbg menggelar Upacara peringatan Hari Olahraga Nasional (Haornas) XXXIX Tahun 2022 yang diikuti oleh seluruh Prajurit dan PNS Kodim. Bertempat dilapangan Nanggala, Bertindak sebagai inspektur upacara ialah Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr (Han)..Jum'at (09/09/2022)



Dalam sambutan Menteri Pemuda Dan Olah Raga (Menpora) yang dibacakan Dandim 1008/Tbg, dikatakan Momentum peringatan Hari Olah Raga Nasional (Haornas) yang ke XXXIX tahun 2022 dilaksanakan ditengah bangkitnya ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga setelah melewati keterbatasan aktifitas fisik selama masa dua tahun pandemi Covid-19

Dengan mengusung tema “Bersama Cetak Juara” ini sebagai wujud menumbuhkan semangat, motifasi, dalam meningkatkan prestasi dalam bidang olah raga.

Lanjutnya, kolaborasi dan komitmen yang kuat antara Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah, Swasta dan Stakeholder Olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan Sport Science.

Diharapkan mampu memberikan kontribusi pencapaian tujuan pembangunan olahraga dalam dimensi yang lebih luas yakni untuk mewujudkan Indonesia bugar berkarakter tangguh dan berprestasi dunia.

“Peringatan Haornas ini, menjadi momentum kebangkitan dunia olahraga Indonesia. Melalui Haornas juga diharapkan, dapat meningkatkan partisipasi olahraga serta menambah semangat masyarakat Indonesia untuk berolahraga. Karena olahraga menjadikan tubuh menjadi sehat sekaligus menciptakan semangat dalam berkarya dan berprestasi.

Usai upacara, personel Kodim 1008/Tabalong mengisi Hari Olahraga Nasional dengan olahraga bersama dan jalan santai. (Pendim1008).